

Macht und Missbrauch. Annäherungen an die Tiefengrammatik einer Verfassungskrise der Kirche

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Gastvortrag am Montag, 28.01.2019 18 Uhr c.t. R 1098 KG I

Warum, wenn überhaupt, nur die moralische Lethargie in der Kirche (F.X. Kaufmann) beklagen? Wurzelt sie doch in einer Rechtskultur, die mehr denn je elementaren Anforderungen Hohn spricht. Ist die Implosion der Institution noch zu vermeiden?

Daniel Deckers ist verantwortlicher Redakteur für "Die Gegenwart", Frankfurter Allgemeine Zeitung.

Er studierte katholische Theologie in Freiburg (Schweiz), Bonn, Köln und Bogota. 1991 erwarb er an der Philosophisch-Theologischen Hochschule Sankt Georgen in Frankfurt am Main den Dr. theol. mit einer Arbeit über die Lehre von der Gerechtigkeit bei Francisco de Vitoria. Als verantwortlicher Redakteur ist er auch für die Berichterstattung über die katholische Kirche in Deutschland zuständig.

Eine gemeinsame Veranstaltung der Arbeitsbereiche Kirchenrecht und Kirchliche Rechtsgeschichte sowie Caritaswissenschaft und Christliche Sozialarbeit der Theologischen Fakultät FREIBURG